Die Oberbürgermeisterin



Protokollauszug Sitzung des Mobilitätsausschusses vom 14.11.2024

Zu Ö 10 CO2-Bilanz der Stadt Aachen für 2023 zur Kenntnis genommen FB 36/0532/WP18-1

Herr Kelterbaum präsentiert zum Thema.

Der Trend sei gut, so Ratsherr Nießen. Auch der Ausbau der Fernwärme sei positiv hervorzuheben. Mobilitätspolitisch habe man indes aus seiner Sicht keinen Grund zu feiern. Im Verkehrssektor werde seit Jahren kein CO² eingespart, der Anteil der Verbrenner schlicht zu hoch. Zudem sei die Zahl der Neuzulassungen auf einem Rekordhoch. Er appelliert an alle, die Mobilitätswende voranzutreiben.

Auch Herr Nositschka mahnt an, den Umweltverbund voranzutreiben. Dabei dürfe es keine Denkverbote geben, gerade innerstädtisch habe man noch einiges zu tun.

Wenn es den Mitgliedern gerade nicht schnell genug gehe, rate sie dazu, die Menschen mitzunehmen, so Ratsfrau Breuer. Man dürfe nicht alles von oben vorschreiben.

Beschluss:

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis.

Beschluss:

Der Mobilitätsausschuss nimmt den Sachverhalt zur Kenntnis. Er beauftragt die Verwaltung, die Ampelschaltungen so anzupassen, dass der Busverkehr bestmöglich bevorzugt wird.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig